

агент по морским перевозкам из китая в Детройт

The advertisement features a large stack of shipping containers in various colors (blue, red, green, white) stacked high against a clear blue sky. In the top left corner, there is a yellow oval logo containing the text "Sunny Worldwide Logistics" and a stylized "SHD" monogram. To the right of the logo, the words "Sea Freight Service" are written in a bold, sans-serif font. Below that, the tagline "Transportation around the world" is displayed.

надежные международные морские перевозки

Контрактные морские перевозки; из ведущих морских компаний Отказ
Открытие отделений в основных портах Китая для обработки грузов.
3. покупатель объединился (наш склад находится на бесплатном складе в течение 7 дней).
4. Служба и уравновешенность.
5. Контроль контроля
6. доставка на дом заказать товар
и подожди товара в своем доме, That в порядке)
7. Прохождение
Услуги по обработке документации (фумигация, аутентификация оригиналов)
9. Защита вашей коммерческой тайны.

Procedure



Stable shipping space and Competitive price

Cooperate with major vessel companies

Like OOCL/ APL/ Kline/
MSC/HPL/COSCO/MAERSK



1. Мы 9 лет Alibaba Gold поставщик. **Служба гарантий торговли** Доступен для нас.
2. Уолл - март / хуацяо выбрали нас в качестве своего поставщика логистики более пяти лет.
3. как только американские клиенты спросят у нас. надменный **80,3 процента**

сотрудничества клиентов США
С нами успешно.

4. Мы можем помочь вам **Сохранить вашу логистику Стоимость 5%** чем другие

5. Мы рады получить ваш **видеозвонок** в любое время. Вы можете знать более реальные

наша компания, наша работа, наша команда, наш офис.

6. мы можем предоставить вам контактную информацию о наших американских клиентах. Ты можешь поговорить с ними.

знание реального логистического опыта.

7. Вед. Ваших поставок плана из Китая. **в течение 30 минут** Мы можем предоставить вам

лучшее решение и фрахт для Вашего сведения.



надежные международные воздушные перевозки

1) экспорт из гуанчжоу, шэнъчжэнь, нинбо и других крупных аэропортов страны; шанхай, циндао, сямынь, Гонконг, Пекин.

2) в основном маршрут:

Северная Америка: Соединенные Штаты (LAX / JFK / DEN / MIA / MCI / ATL / ORD / DFW / MEM / PHX и т.д.);

Канада (YYC / YEG / YUL / YYZ / YVR) и др.

европа: Великобритания (LHR), Франция (CDG), Германия (BER / FRA / LEJ), Италия (MXP),

Испания (BCN), Нидерланды (AMS), Польша (WAW), Финляндия (HEL)

Австралия (MEL / SYD / BRI)

Ближний Восток: Объединенные Арабские Эмираты (DXB)

Африка: Южная Африка (JNB)

Юго - восточная азия: Сингапур (SIN), Таиланд (BKK), Малайзия (KUL)

3) франко - склад в Амазонии: заказ на склад в Амазонии

и расписание доставки.

4) Доступна дверь до двери;

5) Другие инструкции:

- воздушный транспорт acceptance: Pallets Картонные ящики, деревянные ящики, драночные ящики, барабан и так далее.

- услуги с добавленной стоимостью: warehousing: Cargo collection поднос, хранение, наклейка, упаковка

- конкурентоспособные цены на воздушный транспорт, низкие тарифы и хорошее обслуживание.

Procedure



1 Booking the space of plane

2 Contact supplier to pick up the goods or supplier directly send the goods to our warehouse

3 Measure weight and size in our warehouse

4 Issue packing list, invoice, bill of loading

5 Submit all export document to Chinese customs

6 Air freight to destination air port send the online tracking number to consignee

7 Submit all import document to USA customs

8 After customs release deliver to consignee



**Stable shipping space
and Competitive air price**

Cooperate with major airlines
such as AA,CA,CZ,KE,SQ,TG,SU,CX,OZ,NH,HU

1. Мы 9 лет Alibaba Gold поставщик. **Служба гарантій торговли** Доступен для нас.
2. Уолл - март / хуацяо выбрали нас в качестве своего поставщика логистики более пяти лет.
три. как только американские клиенты спросят у нас. надменный **80,3 процента** сотрудничества клиентов США
С нами успешно.
4. Мы можем помочь вам **Сохранить вашу логистику Стоимость 5%** чем другие
5. Мы рады получить ваш **видеозвонок** в любое время. Вы можете знать более реальные
наша компания, наша работа, наша команда, наш офис.
6. мы можем предоставить вам контактную информацию о наших американских клиентах. Ты можешь поговорить с ними.
знание реального логистического опыта.
7. Вед. Ваших поставок плана из Китая. **в течение 30 минут** Мы можем предоставить вам
лучшее решение и фрахт для Вашего сведения.



Почему выбрать железнодорожный сервис

железнодорожный транспорт значительно сократил время перевозки
Но гораздо дешевле, чем воздушный транспорт.Хороший выбор в традиционном
мореплавании
и воздушная доставка.

Главный маршрут до Европа & Transit Time

долл.Китай Чунцин - алашанькоу - казахстан - россия - беларусь - Польша (15 дней)
- Германия (Гамбург / Дуйсбург 16 дней)
2.китай Чэнду - алашанькоу - казахстан - россия - беларусь -
Польша (Лодж, 13 дней) - Германия (Нюрнберг, 15 дней) - Нидерланды (16 дней)
долл.сиань - алашанькоу - казахстан - россия - белоруссия -
Польша (12 - 14 дней до марасевича / влосо) -
Германия (Гамбург / Мюнхен 16 дней)
долл.китайский чанша - маньчжурия, россия - белоруссия - Польша (марасевич, 20
дней)

Procedure

- 01** SWW contacts your supplier to arrange picking up or loading and trucking.
- 02** SWW arranges to book the space, customs clearance and send the goods on board.
- 03** SWW issues the invoice and copy of b/l to you for payment.
- 04** SWW releases the original b/l or Telex to you or your shipper once all payment arrives.
- 05** SWW offers weekly (working day) report to update the status of your shipment.

International railway shipping to Europe free custom tax
and duties train transportation



1. Мы 9 лет Alibaba Gold поставщик. **Служба гарантит торги** Доступен для нас.
 2. Уолл - март / хуацяо выбрали нас в качестве своего поставщика логистики более пяти лет.
- три. как только американские клиенты спросят у нас. надменный **80,3 процента** сотрудничества клиентов США

С нами успешно.

4. Мы можем помочь вам **Сохранить вашу логистику Стоимость 5%** чем другие

5. Мы рады получить ваш **видеозвонок** в любое время. Вы можете знать более реальные

наша компания, наша работа, наша команда, наш офис.

6. мы можем предоставить вам контактную информацию о наших американских клиентах. Ты можешь поговорить с ними.

знание реального логистического опыта.

7. Вед. Ваших поставок плана из Китая. **в течение 30 минут** Мы можем предоставить вам

лучшее решение и фрахт для Вашего сведения.



Amazon Service, что мы можем сделать для вас

1. объединение товаров различных поставщиков при одной отгрузке

2. warehouse

3. Паста Amazon снимается для каждой коробки

4. Нажмите поддон для всех ваших товаров

5. вставлять вкладку в лоток Amazon на четыре стороны в каждом лотке

6. морские / воздушные перевозки из Китая на склад в Амазонии

таможенное оформление в стране назначения

8. Макните встречу с Amazon



мы предоставляем услуги экспедиторской компании класса А, которая предоставляет услуги по воздушным перевозкам более двух лет.

10 лет. Мы располагаем отделениями партнеров более чем в 80 странах страны и сотрудничающие агенты со всего мира помогут решить ваши проблемы наша цена на 10% ниже средней.

управление аэропортом Шэньчжэня, Китай; гуанчжоушанхайЦиндао; Сямэньпекин Гонконг. Пункт назначения - глобальный склад FBA, США, Европа, Океания, Латинская Америка, Африка и Азия. тонна в тоннах; западный союз



служба складской интеграции Китая

солнечная глобальная логистика является одним из наших основных услуг, предоставление складских услуг

за исключением морских, воздушных, скоростных перевозок по всему миру. Мы полны решимости помочь китайским клиентам, которые нуждаются в импорте и экспорте, наша цель заключается в том, чтобы обеспечить реальную работу клиентов за счет предоставления разнообразных услуг. легче, а также расширять сотрудничество с Санни, .



Что мы можем предложить для вас

1. Наша своевременная обратная связь при любом обновлении

У нас есть инвентарная ведомость / ведомость доставки для клиента.

как только мы получим инструкции от клиента, мы в тот же день все устроим & ; Сообщите нашим клиентам о процессе.

Обновить инвентарный список / журнал импорта / экспорта / фотографии будут предоставлены

Клиент в течение 24 часов.

многопрофильные услуги - комплексное планирование

Как профессиональный судовой агент, имеющий опыт более 15 лет, мы предоставляем услуги

включая морские перевозки (полный ящик / коробка), воздушные и курьерские перевозки из любой части Китая в любой точке мира.

иметь богатый опыт судоходства, мы можем сделать; Специальные мероприятия согласно вашему плану перевозки. Мы также будем своевременно реагировать.

----- вот как мы

3. Опытные и профессиональные вещи

Я здесь уже более шести лет. иметь богатый опыт в преодолении трудностей,

транспорт столкнулся с чрезвычайной ситуацией, поэтому работа со мной будет вам очень удобно.

Value-added Services

Commodity inspection

Instead of you to inspection Chinese factory's cargo and explained you the details of their goods, and check the supplier reputation for you.

3

Warehousing

Great warehouse service near to Yantian port, Shenzhen - More than 15,000 square meters storage space

1

Shipping insurance

Buy Shipping insurance in loading port which may reimburse senders whose parcels are lost, stolen, and/or damaged in transit.

4

Customs brokerage

Offering full set of expertized solutions for export customs declaration and import customs clearance

2

Blind shipping/dropshipping

Conceal original supplier/customer name

8

Consolidate cargo

We can collect 1 Pickup your goods from different suppliers, consolidate all goods together at our warehouse and then combine ONE shipment send to you by airfreight / Express (Couriers)

5

Rewrap service

Labeling, Repacking, Palletizing, Kitting

7

Documentation service

Fumigation/Disinfection, Certificate, C/O (Certificate of Origin), FORM A, FORM E, FORM F. Commodity Inspection. Embassy/Consulate

6

Customs Feedback

Prisma Caraveo,United States

供应商服务: 非常满意 (5 stars)

按时发货: 非常满意 (5 stars)



Door to door Air freight air cargo from Shenzhen...



Good communication !

I'm so happy to make business with this freight company the person who talk to me he always have a good communication with me and helped me with all my questions, also he make sure my goods came on the day I needed it.



Kyrie Li

Sunny Worldwide Logistic (sz) Limited

12 Feb 2020

Thank you very much for your support and trust. Our goal is to provide quality service to every customer. I look forward to working with you next time.

订单编号: 25247031501023141

Time Created: 2020-01-26 22:52

jerlie salmeo,Philippines

供应商服务: 非常满意 (5 stars)

按时发货: 非常满意 (5 stars)



China to Philippines manila door delivery sea s...



Satisfied consistent good service!

its my 2nd time to order here and I am very satisfied consistent good service and very good communication miss Josie Lin entertained my inquiries even on holiday. a very big thank you I will surely order again

Good communication !

Bryan Abanes,Philippines

供应商服务: 非常满意 (5 stars)

按时发货: 非常满意 (5 stars)



Sea shipping rates door to door services Conta...



Satisfied,excellent,fast,super reliable

It is my second time of using their service and I am very satisfied, it is excellent, fast and super reliable. I really recommend their services, especially their agents for their fast and professional work. Thanks



Fast and professional work

订单编号: 22397022501023141

Time Created: 2019-12-15 17:26

jerlie salmeo,Philippines

供应商服务: 非常满意 (5 stars)

按时发货: 非常满意 (5 stars)



China to Philippines manila door delivery sea s...



Quality of service ! Communicated well !

very good quality of service the goods arrived immediately miss Josie Lin communicated well. I highly recommed



Besson young

Sunny Worldwide Logistics (SZ) Limited

29 Dec 2019

Thank you, miss Jerlie. It's my pleasure to get your appreciation. I believe in the future I can also meet your needs and provide you with the most correct service.

Sunny Worldwide Logistics



Introduction

Sunny Worldwide Logistics (Shenzhen) Limited - established in 1998, an international freight forwarder in China. With experienced team and trusted cooperated partners, SWW always provide best logistical solutions per customers' unique needs. As a member of NVOCC/WCA /WIFFA, we office location Shenzhen handle both sea freight and air freight services ,also China local like Customs 1 Trucking/Consolidating/ Warehouse etc. The key words of our services: Professionalism/Focus/High Efficiency.

Main Shipping Service

Air freight

Departure from main air port in China, like PEK/ TSN/ TAO/ PVG/ NKG/ XMN/ CAN/ SZX/ HKG/ DLC/ WUH, with competitively air shipping rates

Sea freight

Cooperate with main vessel company, like OOCL/ APL/Kline/ MSC/ HPL, stable shipping space and price.



Railway

Railway transportation to Europe and Russia, transport time more short than seafreight, price more favourable

Express

International Express with competitive contracted rate (from UPS/TNT/DHL/EMS etc.)

Amazon FBA

Amazon FBA door to door delivery service from China to all Amazon sites
(USA, U.K., Germany, France, Canada, Australia, Japan, Spain, Italy, Singapore)



Our Team

